

miércoles, 29 de mayo de 2019

Joaquín Sánchez Rodríguez



Descargar imagen

Joaquín Sánchez Rodríguez, nacido en El Puerto de Santa María (Cádiz), en 1981. Para el fútbol español y para la afición del Real Betis Balompié: Joaquín.

Se inicia en el mundo del fútbol en su ciudad natal, dentro del equipo 'El Safa' para, a continuación, ingresar en el Real Betis Balompié, en las categorías inferiores. Cuando consiguió entrar en el equipo, el jugador seguía viviendo en Cádiz, ciudad desde la que se desplazaba a diario a Sevilla para entrenar. El 26 de agosto del año 2000 debutó con el primer equipo.

Con más de 800 partidos oficiales a sus espaldas, disputados entre los cuatro equipos en los que ha sido profesional (Real Betis Balompié, Valencia Club de Fútbol, Málaga Club de Fútbol y ACF Fiorentina), Joaquín ha sido además 51 veces internacional con la Selección Española de Fútbol, con la que realiza su debut como internacional en 2002, en el partido España-Portugal, con un saldo de empate a 1.

Con La Roja ha disputado la Eurocopa de 2004 y los Mundiales de 2002 y 2006. En 2002 gana el Premio Don Balón 'Jugador Revelación' y tiene en su haber por dos veces la Copa del Rey, con el Real Betis en 2005 y con el Valencia Club de Fútbol en 2008. Es el sexto jugador con más partidos disputados en la historia de la competición liguera española.